



令和7年6月30日

# 金明小学校だより

加賀市立  
金明小学校

## 児童の自主的な活動が行われています！

昨年度から、児童会の新しいスローガンを自分たちで決めました。そこから、自分たちでよい学校にするにはどうしたらいいのか考えました。金明っ子会議や各委員会から新たな企画が出されました。先日は、縦割りの4つのグループで「ふれあいタイム」を。今回は整美委員会の企画「全校ピラニア」(6月20日)を実施しました。全校が仲良くなるための企画です。暑い中の運動場でしたが、全校児童が楽しんでいました。



## 他県の先生に「金明っ子の学びの姿」を見てもらったよ

6月25日に、他県の先生方 約50名に、金明っ子の授業の様子を見せてもらいました。「みんながみんな学びの主人公」として、自分で学び方を考え、選び、取り組んでいました。課題を解決したいという意欲がいっぱい、一人で、友達と、ヒントカードを見て、いろいろな学び方をしていました。場所も、職員室前のテーブルや生活科室、図書室、教室の後ろなど、自分が学びやすい・集中



# 1, 2, 3 年学年行事

6月に入り、1, 2, 3 年の学年行事がありました。おうちの方が考えて、児童と一緒にゲームをしたり、サッカーをしたり、試食会をしたりと、学校でのお子様の様子を見ていただきました。

全ての児童が、おうちの方が来てくれる、そして一緒に活動してくれることがうれしくて、朝の登校の様子からウキウキしていました。活動中も思いっきり走ったり、ボールを取りに行ったりしました。

保護者の皆様、お忙しい中に参加いただき、感謝申し上げます。

